



PARALÍMPICOS

CARRERA DORADA

México llegó a las 100 medallas de oro en los Juegos Paralímpicos, con el metal que ganó la corredora Mónica Rodríguez en los mil 500 metros categoría T11 y récord mundial, en el estadio de Tokio, anoche; la delegación también sumó dos preseas de bronce; al cierre de edición también se logró medalla de plata en lanzamiento de bala categoría F54 con Gloria Zarza.



Debuta Messi con el PSG

(Pág. 7)



Desastroso GP de Bélgica

(Pág. 8)



Colimense jugará en evento mundial

(Pág. 7)

México llegó a 100 medallas de oro en Juegos Paralímpicos

La corredora Mónica Rodríguez y su guía Kevin Aguilar lograron la medalla 100 en la historia luego de ganar la prueba de los 1500 metros clasificación T11

AGENCIAS

TOKIO, JAPÓN. - México es histórico en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020. La delegación de atletas adaptados logró anoche la medalla de oro número 100 en la historia del país.

Gracias a Mónica Rodríguez y su guía Kevin Aguilar, México logró la hazaña luego de que la paratleta ganó la final de los 1500 metros clasificación T11 con un tiempo de 4:37.40, lo

cual representó un nuevo récord mundial.

De esta manera Mónica Rodríguez Saavedra hizo sonar el himno Nacional Mexicano en el Estadio de Tokio.

La medalla de plata fue para la sudafricana Louzanne Coetzee, mientras que el bronce se quedó en la paratleta Nancy Chelangat Koech.

Mónica es ciega desde los 2 años de un ojo y a los 3 perdió la

vista del otro ojo. De acuerdo con una entrevista que concedió para el programa *Trompo Mágico* en Jalisco, reveló que su incursión al atletismo llegó a los 19 años.

Con esta preseña, México tiene 100 medallas de oro en Juegos Paralímpicos, 90 Medallas de Plata y 107 de Bronce hasta el momento. Estas cifras pueden cambiar porque los Juegos de Tokio terminan el 5 de septiembre.



Foto Internet

El atletismo paralímpico le dio otra medalla de oro a México con Mónica Rodríguez y su guía Kevin Aguilar, anoche.

DECESO

El belga Jacques Rogge, que ocupó durante 12 años (2001-2013) la presidencia del Comité Olímpico Internacional (COI), murió ayer a la edad de 79 años, anunció el organismo.



Foto Internet

Mexicanos en el fútbol europeo

AGENCIAS GOL DE EDSON

CIUDAD DE MÉXICO. - Les más o menos a los mexicanos en el fútbol europeo, Edson Álvarez fue el mejor tras anotar su primer gol de la temporada 2021-22 con el Ajax, en una jugada polémica que tuvo que ser revisada en el VAR.

Fue al minuto 31 cuando el mexicano apareció en el área para un tiro de esquina, donde peina el balón a segundo palo y en un rebote le queda para definir el 2-0 de cabeza, aunque en primera instancia se anuló por fuera de lugar. Al final el Ajax goleó 5-0 al Vitesse.

El silbante acudió al VAR

luego de que el Machín quedó con un golpe en la cabeza cuando buscó el balón y terminó validando la anotación del mediocampista azteca porque el esférico venía de un rival.

ITALIA

No hubo duelo de mexicanos en la Serie A ni gol de Hirving Lozano, pero el Napoli pudo ganar de forma agónica 2-1 al Genoa con el atacante mexicano jugando 69 minutos y un gol sobre el final de Andrea Petagna en el Estadio Luigi Ferraris.

INGLATERRA

El Wolverhampton sigue sin poder ganar en el arranque

de la temporada 2021-2022 de la Premier League. Raúl Jiménez fue titular y jugó los 90 minutos.

Ayer sumó su tercera derrota en forma consecutiva, tras caer 1-0 con el Manchester United y lo peor es que sigue sin poder marcar un gol en las primeras tres fechas del campeonato.

ESPAÑA

El Getafe no la pasa bien en el inicio de la temporada 2021-22 de LaLiga, ya que en tres jornadas sigue sin sumar puntos y ahora cayó 2-1 ante el Barcelona, un partido en el que José Juan Macías jugó 15 minutos al ingresar al 75'.

Vuelve el Cata Rodríguez al Tri

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO. - Cambios de última hora en la lista de la Selección Mexicana para comenzar el octagonal final de la Concacaf hacia el Mundial de Qatar 2022 porque por problemas musculares, Johan Vásquez ha sido descartado y en su lugar se llamará a un veterano de la Liga MX, Julio César Domínguez, de Cruz Azul.

Con 33 años de edad y marginado del Tricolor desde hace tiempo, el *Cata*, que es vigente campeón del fútbol mexicano con la Máquina, será el que reemplace al recién fichado por el Genoa, uniéndose a César Montes, Gilberto Sepúlveda y Néstor Araujo como los zagueros centrales a disposición del Tata, destacando la ausencia de Carlos Salcedo.

La última convocatoria de Domínguez al Tricolor data de finales del 2018, cuando la Selección jugó un par de amistosos en Argentina contra dicha Selección. Tal y como esta vez, el *Cata* fue llamado de último

segundo y jugó un total de 90 minutos, una mitad en cada uno de los juegos.

Previo a eso, su más reciente llamado a la Mayor databa del 2015 en la Copa América de la que México tomó parte con un cuadro alternativo y fueron eliminados en la primera fase con dos empates y una derrota.



Foto Internet

Julio César *El Cata* Domínguez fue convocado al Tri para la octagonal.

GRITA MÉXICO BBVA AZÚL

RESULTADOS JORNADA 7

	1-0	
PUEBLA		QUERÉTARO
	2-2	
MAZATLÁN		ATLÉTICO SLP
	2-2	
TIJUANA		MONTERREY
	2-1	
CHIVAS		NECAXA
	1-1	
TIGRES		ATLAS
	1-1	
LEÓN		AMÉRICA
	2-1	
TOLUCA		PUMAS
	2-0	
SANTOS		FC JUÁREZ
	1-1	
CRUZ AZUL		PACHUCA



Hunde Santos al Tuca y Bravos

Los de la comarca propinaron otra derrota al cuadro fronterizo, al cierre de la Jornada 7 del Apertura 2021 de la Liga MX

AGENCIAS

TORREÓN, COAH.- Ricardo Ferretti no logra sumar de a tres, el equipo del Tuca, Bravos, cayó con Santos 2-0 en la Jornada 7 del Apertura 2021, en un partido donde los laguneros tuvieron el control del encuentro.

Los fronterizos tienen ya cinco derrotas y sólo dos empates, por lo que se ubican con un par de puntos en el sótano de la tabla general; mientras que los de Torreón ya llegaron a 11.

El 2-0 salió barato para los del Bigotón, en un duelo donde tuvieron dominio del 70 por ciento los locales, además de que Juárez no tuvo ni un tiro a gol.

Al 36', hubo una mano de

Bravos dentro del área y se salvaron de un penal; sin embargo, la suerte ya no les acompañó en el segundo tiempo y al 51', tras consultarse con el VAR, Maximiliano Olivera se fue expulsado por falta sobre Eduardo Aguirre. Casi de inmediato, al 56' cayó el gol de cabeza de Félix Torres tras un tiro de esquina.

Mientras que en el 72', Juan Otero por poco hace un golazo, pero los fronterizos se salvaron por centímetros.

El tiempo transcurría y parecía que los de Ferretti se irían con un marcador barato, pero la diferencia aumentó en tiempo de compensación, ya que Alessio Da Cruz al 92' puso el 2-0 final.

REMONTADA

Con goles de Rubens Sambueza y Pedro Canelo, el Toluca remontó para vencer 2-1 a los Pumas en el inicio de la jornada dominical y regresó a la senda de la victoria luego de tres partidos sin ganar.

Por su parte los de la UNAM, que jugaron en desventaja numérica casi todo el partido, acabaron con nueve hombres sobre el terreno.

Temprano en el encuentro, apenas al minuto 5, Juan Ignacio Dineno ingresó al área, hizo un recorte y cayó tras la barrida de Haret Ortega. El árbitro César Ramos no dudó y señaló la pena máxima a favor del cuadro universitario.

PRÓXIMOS PARTIDOS JORNADA 8

VIERNES 10 SEPTIEMBRE

	19:00	
PUEBLA		ATLÉTICO SLP
	21:00	
FC JUÁREZ		CRUZ AZUL
	21:06	
TIJUANA		SANTOS

SÁBADO 11 SEPTIEMBRE

	17:00	
ATLAS		MONTERREY
	19:00	
TIGRES		LEÓN
	21:00	
AMÉRICA		MAZATLÁN

DOMINGO 12 SEPTIEMBRE

	17:00	
PUMAS		CHIVAS
	19:00	
QUERÉTARO		NECAXA
	21:00	
PACHUCA		TOLUCA

GOLEO INDIVIDUAL

POS.	NOMBRE	CLUB	GOLES
1	N. López	Tigres	6
2	R. Sambueza	Toluca	4
3	A. Zendejas	Necaxa	4
4	A. Mena	León	3
5	A. Canelo	Toluca	3
6	Funes Mori	Monterrey	3
7	S. Giménez	Cruz Azul	3
8	A. Zaldivar	Chivas	3

TABLA DE POSICIONES																	
POS.	CLUB	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS	POS.	CLUB	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS
1	América	7	5	2	0	10	3	17	10	Necaxa	7	3	0	4	9	9	9
2	León	7	4	2	1	11	7	14	11	Chivas	7	2	3	2	7	8	9
3	Toluca	7	4	2	1	12	9	14	12	Mazatlán	7	2	3	2	9	12	9
4	Tigres	7	3	3	1	12	7	12	13	Pachuca	6	2	1	3	9	7	7
5	Santos	7	2	5	0	9	4	11	14	Puebla	7	1	3	3	4	9	6
6	Monterrey	7	2	5	0	10	6	11	15	Pumas	7	1	2	4	4	10	5
7	Cruz Azul	7	2	4	1	9	6	10	16	Tijuana	7	0	3	4	6	12	3
8	Atlas	7	2	4	1	5	3	10	17	Querétaro	7	0	3	4	1	8	3
9	San Luis	6	2	3	1	8	7	9	18	FC Juárez	7	0	2	5	5	13	2



Dos más de bronce para México en Paralímpicos

El judo y la natación, disciplinas que subieron al podio en Tokio 2020

AGENCIAS **TOKIO, JAPÓN.**- Los mexicanos continúan dando grandes actuaciones en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020, pues ayer se sumaron dos medallas más de bronce a la cosecha nacional a cargo de la judoca Lenia Ruvalcaba y el nadador Diego López.

Lenia Ruvalcaba le dio la sexta medalla a México en Tokio 2020 al colgarse el bronce en judo en la categoría de -70 kilogramos.

Ruvalcaba había caído en su primer combate por ippon ante Ina Kaldani de Georgia, en cuartos de final de la categoría, sin embargo, siguió adelante con el firme objetivo de subir al podio en tierras niponas.

Primero, tuvo que superar a Theodora Paschalidou, de Grecia, en el repechaje B para conseguir así su boleto a la final por el bronce ante la rival de Turquía, Lenia venció por ippon a la helénica.

Manteniendo la fórmula, Ruvalcaba se impuso por ippon sobre la turca, obteniendo así su tercera presea paralímpica

y la sexta para la delegación mexicana.

Por su parte, el nadador Diego López también se colgó el bronce en la final de natación de los 50 metros, clasificación S3, dando a México su séptima medalla en los Juegos Paralímpicos hasta el momento.

El tritón mexicano finalizó con un tiempo de un tiempo de 45.66.

BOCCIA

Eduardo Sánchez le dio a México el primer triunfo en boccia tras vencer 5-7 al británico David Smith. Cabe destacar que previamente cayó frente a la china Qi Zhag.

NATACIÓN

Además de Diego López, otros mexicanos tuvieron actividad en natación en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020; Haidee Aceves terminó en la séptima posición de los 50 m dorso, clasificación S3.

Por su parte, Naomi Somellera se colocó en la octava posición de la final en los

400 metros libres femenino, clasificación S7 en su debut en Juegos Paralímpicos.

Asimismo, Christopher Tronco culminó en la octava posición de la final en 200 m libres, clasificación S2.



MEDALLERO DE TOKIO 2020			
PAÍS	ORO	PLATA	BRONCE
1. China	46	29	29
2. G. Bretaña	23	19	18
3. EU	15	16	9
4. RCP	15	9	28
5. Ucrania	10	22	11
6. Brasil	10	5	15
Azerbaiyán	9	0	3
8. Australia	8	15	13
9. Italia	8	10	9
10. Holanda	7	7	5
20. México	3	1	5



México consiguió dos preseas más de bronce con Lenia Ruvalcaba (judo) y Diego López (natación) en Tokio 2020.

Foto Internet



Fotos Internet



Foto Internet

Naomi Somellera, sin suerte en la natación.

JAPÓN 2020

Jesús Pérez, en el top mundial

El corredor en silla de ruedas logró un tiempo de 3:54.82 en los mil 500 metros, en la final de la prueba, que le valió su mejor marca de la temporada

AGENCIAS

TOKIO, JAPÓN.- En el cierre de la tercera jornada del para atletismo de los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, el corredor en silla de ruedas Leonardo de Jesús

Pérez Juárez, concluyó en el quinto sitio de la final de los mil 500 metros, clasificación T52, con tiempo de 3:54.82 minutos, resultado que le valió su mejor marca de la temporada.

La presea dorada fue para

el japonés Tomoki Sato, que detuvo el cronómetro en 3:29.13, registro con el que estableció récord paralímpico; la plata fue para el estadounidense Raymond Martin, que cruzó la línea de meta en 3:29.72. El bronce fue

para el local, Hirokazu Ueyonabaru, con 3:44.17.

Es el segundo quinto lugar para el representante del estado de Tlaxcala, luego del resultado obtenido en los 400 metros T52, prueba que cerró con 1:01.66, en

su debut paralímpico.

Pérez Juárez seguirá su andar en tierras niponas con la final en los 100 metros T52, que se disputará en el Estadio Olímpico de Tokio, el 2 de septiembre.

HISTORIA

Es atleta húngaro el único con medalla Olímpica y Paralímpica

Pal Szekeres es esgrimista y participó en los Olímpicos de Seúl 1988 para después hacer su ciclo como paratleta

AGENCIAS

TOKIO, JAPÓN.- Los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020 traen consigo un sin fin de historias. Una de ellas es la del húngaro Pal Szekeres, un deportista que es el único en el mundo en ganar medallas en unos Juegos Olímpicos y después en Paralímpicos.

El esgrimista ganó el bronce en Seúl 1988 en la modalidad de floretes por equipos. Tras un accidente automovilístico, Szekeres tuvo que utilizar una silla de ruedas.

Lejos de ser un impedimento, siguió su carrera deportiva sumando seis preseas más, tres de ellas de oro y tres de bronce, ya como atleta paralímpico.

SU HISTORIA

Pal Szekeres nació el 22 de septiembre de 1964 en Budapest, Hungría. El deporte pronto le llamó la atención y la esgrima fue su elección.

“Ví un cartel frente a la casa de mi abuela, donde el departamento de esgrima de la Dózsa Újpest anunciaba una audición; los interesados podían conocer a la campeona mundial de esgrima Ágnes Simonffy Tóth.

“Aproveché”, me uní a los entrenamientos, aprendí lo básico en Mária Horváth, pasé de la mano de Sándor Beliczay en otoño de 1976, quien me ayudó hasta el final de mi carrera como deportista”, declaró en una entrevista para el Comité Paralímpico de Hungría.

La primera vez que contendió en los Juegos Olímpicos fue en la edición de Moscú 1980, en donde tuvo una mediana participación. Cuatro años después, para Los Ángeles 1984, Szekeres y su delegación no pudieron participar debido a cuestiones



Foto Internet

El atleta húngaro, Pal Szekeres, es el único que ha ganado medallas olímpicas y paralímpicas.

políticas y pese a ser seleccionados para contender en el evento.

En Seúl 1988, el húngaro y sus compañeros István Busa, Zsolt Érsek, Róbert Gátai e István Szelei pudieron competir y subir al podio para colgarse el metal del tercer lugar.

EL ACCIDENTE

Pal Szekeres continuó su preparación para el siguiente ciclo olímpico, Barcelona 1992 era el objetivo para el entonces deportista de 27 años. Lamentablemente, en 1991 sufrió el accidente que le daría un gran giro a su vida.

De regreso a casa tras disputar el Campeonato del Mundo de Esgrima de Budapest, el vehículo donde viajaba con sus compañeros se volcó en Regensburg. El atleta salió volando por el parabrisas y cayó en el campo ubicado en esa zona.

La depresión se volvió en su compañía.

El húngaro había ganado el Campeonato y con eso su boleto a Barcelona 1992 estaba garantizado, pero tras estar recuperado solicitó un cambio en la modalidad y pasar de Olímpicos a Paralímpicos.

Fue así como representó a Hungría en los Paralímpicos de Barcelona 1992 y obtuvo la medalla de Oro en florete, en la modalidad individual.

A este primer lugar se le sumaron dos más en Atlanta 1996, pues además del Florete dominó el Sable.

Para Sydney 2000 obtuvo el bronce en Florete; en Atenas 2004 repitió el color del metal, pero en Sable y en Pekín 2008 volvió a colgarse una medalla del tercer lugar en Florete. Su despedida fue en Londres 2012 donde no logró ganar ningún metal y para 2013 se retiró.



JUAN MANUEL ÁVALOS:

Ya hay material de beisbol infantil, faltan los jugadores

El objetivo es llegar a tener 10 equipos de beisbol en el municipio, asegura; ya tuvieron acercamiento con la Alcaldesa electa

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

en Coquimatlán, Juan Manuel Ávalos.

Luego de la importante donación de material de beisbol infantil que realizó hace un par de meses la organización *Beisbol Sin Fronteras* en Coquimatlán, consideran que ya existe el material, ahora falta sumar más jugadores.

Lo anterior lo informó el representante en el Estado de la Organización *Beisbol Sin Fronteras* y promotor del beisbol

Lamentó que debido a la pandemia aún no puedan cristalizar los objetivos que se han trazado porque primero es la salud de las personas.

“Nuestro objetivo es llegar a tener 10 equipos de beisbol infantil en Coquimatlán con la participación de algunas comunidades rurales como Pueblo Juárez en donde inclusive ya tenemos un instructor plenamente capacitado”.

Dijo que tuvieron acercamiento con la alcaldesa electa de Coquimatlán, Leonor Alcaraz Manzo, “se llegaron a buenos acuerdos, será de una de las prioridades en su administración, y hemos estado trabajando para que el beisbol crezca”.

Mencionó que una de las peticiones que realizaron fue tener más espacios para la práctica del rey de los deportes ya que en todo el Estado son contados los que existen a diferencia de los centenares de campos de futbol.



Foto de Ángel Contreras

El representante de la Organización *Beisbol Sin Fronteras* y promotor en Coquimatlán, Juan Manuel Ávalos, dijo que hace falta el material humano para comenzar entrenamientos.

Por último, agradeció al representante de *Beisbol Sin Fronteras* en Estados Unidos, Sergio Contreras, ya que gracias

a su apoyo y estando el semáforo epidemiológico en color verde podrán disfrutar muchos niños de esa donación de material.

LIGA PREMIER

Vizcarra, el mejor árbitro de Temporada 2020-2021

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

campeones.

Profesionalismo, calidad y gran nivel caracterizaron el desempeño en el terreno de juego del silbante Joaquín Alberto Vizcarra Armenta, a quien la Liga Premier FMF reconoció como el mejor árbitro de la Temporada 2020-2021.

Vizcarra Armenta fue el árbitro de la final de ida en el triunfo de 2-0 de Irapuato sobre Cruz Azul Hidalgo, a la postre, los freseros se proclamarían

El joven árbitro sinaloense vino a Colima al Estadio Olímpico Universitario en la Jornada 10 de la Temporada 2020-2021, en aquella ocasión los Caimanes tuvieron una dolorosa derrota de 3-0 con los Reboceros de La Piedad.

Joaquín Alberto tuvo en la Liga Premier su mayor actividad, estuvo como juez central en 14 encuentros y en dos ocasiones fue cuarto árbitro, además de tres participaciones en la fase de Liguilla. También,



Foto de Ángel Contreras

El silbante Joaquín Vizcarra fue el mejor de la campaña anterior en la Liga Premier.

ha tenido actividad en la Liga MX Femenil y Fuerzas Básicas Sub 20.

Se considera un prospecto para la máxima categoría del balompié nacional, la Primera División de la Liga MX.

BEISBOL

Se pospone el segundo juego de serie semifinal

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

Debido a las constantes lluvias provocadas por el Huracán *Nora* en varias partes de la región, la Liga de Beisbol Municipal de Manzanillo decidió posponer ayer el segundo juego de la serie semifinal entre Mayos y Aguiluchos de Sahuayo correspondiente a la categoría libre “Anastasio Tachín Murillo” (q.e.p.d.).

Recordar que este segundo encuentro se había trasladado a Ciudad Guzmán, Jalisco, luego de prevalecer en nuestro estado el color rojo del Semáforo Epidemiológico por casos de Covid-19, sin embargo, se determinó no arriesgar en el traslado a los jugadores colimenses y porteños a tierras jaliscienses.

La serie semifinal (a ganar 2 de 3) el equipo de Mayos se encuentra a un triunfo de instalarse en la final, luego de vencer en el primero de la serie por apretado marcador 6-5 a los Aguiluchos.

El ganador de esta llave de



Foto de Ángel Contreras

Nuevamente se suspendió el beisbol de la Liga de Manzanillo.

semis se medirá en la serie final a Astros de Manzanillo quienes terminaron en la campaña regular en la primera posición y conforme al reglamento del torneo avanzaron en automático a la final.

A PANAMERICANOS

La Selección Mexicana de Handball varonil Sub23, en la que participan los colimenses José Gálvez, David Justo Fermín e Israel Bayardo, clasificó a los Juegos Panamericanos Junior de Cali, Colombia, que se llevarán a cabo del 25 de noviembre al 5 de diciembre.



Foto Internet

Voleibolista colimense jugará Mundial Sub 18, en Durango

Alejandra Monserrat Sánchez Escobar pasó los filtros estipulados de 45 convocadas

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

La voleibolista colimense Alejandra Monserrat Sánchez Escobar, de 15 años de edad, se ganó un lugar en la Selección Mexicana de esta disciplina, que disputará el campeonato mundial U-18 del 20 al 29 de septiembre, en el estado de Durango.

Así lo dio a conocer el presidente de la Asociación de Voleibol del Estado de Colima, Gabriel Larios Larios (a través de sus redes sociales), mencionando que solamente fueron elegidas 14 de 45 jugadoras que estuvieron en la concentración en la Ciudad de México.

Añadió que el primer corte se realizó el 23 de agosto, y el segundo de ellos, el 28 de

este mismo mes. Alejandra Sánchez Escobar pertenece al equipo de la Escuela Ayuntamiento de Colima que también dirige Larios Larios.

La jugadora colimense también ha tenido participación en los nacionales de Olimpiada Nacional y obtuvo dos medallas de plata en voleibol de sala y playa en 2019, e inició su actividad en esta disciplina

a los 7 años con la entrenadora Silvia González.

Su también entrenador Gabriel Larios Larios señaló que la deportista tiene una gran técnica, además de ser disciplinada y de disfrutar el voleibol; sin duda este esfuerzo y desempeño es el resultado de entrenamientos y competencias de varios años. Enhorabuena.



Foto Asociación Voleibol Colima
Alejandra Monserrat Sánchez Escobar representará a Colima y México en el Mundial de Voleibol Sub 18.



Foto Internet

Rayadas de Monterrey siguen a la alza en la Liga MX femenil. En la Fecha 7, la colimense Diana Evangelista dio dos pases para gol.

LIGA MX

Sobresale Diana Evangelista en el triunfo de Rayadas femenil

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

La séptima Jornada de la Liga MX femenil del Apertura 2021 también fue buena para la mediocampista colimense, Diana Laura Evangelista Chávez, pues a pesar de que no marcó, fue pieza clave para el triunfo de las Rayadas 2-1 sobre Atlas, al dar los dos pases de gol.

El encuentro se celebró este fin de semana en el Estadio Jalisco, donde la rodillona fue clave para remontar ante Atlas, ya que iban perdiendo 1-0 en la primera parte.

En el complemento fue cuando apareció la colimense, al ser un serio peligro por ambas bandas. Al minuto 57 fue factor al

desbordar por el lado izquierdo para después dar pase a Daniela Solís y empujar el esférico para el 1-1.

Ya casi para finalizar el encuentro y cuando todo parecía indicar que el marcador quedaba empatado, apareció nuevamente Diana, pero ahora por el lado derecho, desbordó, entró al área, se quitó a la arquera, pero un ligero desvío le quitó el esférico cayéndole a Aylín Avilés al 88 para clavar el 2-1 definitivo.

Diana ha jugado en la siete Jornadas del Apertura 2021, ha marcado tres goles y a disputado 608 minutos. Ha sido una jugadora disciplinada, puesto que no ha sido amonestada, y mucho menos expulsada, además tiene un 96.5 de porcentaje.

Lionel Messi debuta y el PSG gana con doblete de Mbappé

El delantero argentino ingresó de cambio y jugó 25 minutos en el partido que el equipo parisino ganó por marcador de 2-0 ante el Reims

AGENCIAS

REIMS, FRANCIA.- El París Saint-Germain, líder con pleno de victorias, se impuso 2 a 0 en Reims, ayer en la 4ª jornada de la Ligue 1, gracias a un doblete de Kylian Mbappé (15, 63), en un partido marcado sobre todo por

el debut con el equipo del astro argentino Lionel Messi.

La Pulga, que fichó por el PSG procedente del Barcelona el pasado 10 de agosto, empezó como suplente, pero en el minuto 66 entró en lugar del brasileño Neymar, cuando su equipo ganaba ya 2-0.



Foto Internet

Lionel Messi por fin debutó con el PSG.

El marcador no se movió mientras el astro albiceleste estuvo sobre el terreno de juego del estadio Auguste Delaune.

EN ESPAÑA

El Villarreal rozó el triunfo en la cancha del Atlético de Madrid (2-2), ayer en el choque que cerró la 3ª fecha de LaLiga, pero terminó empatando tras gol en propia del argelino Aissa Mandi a pocos segundos del final.

El equipo colchonero (5º) estaba obligado a ganar para seguir líder de LaLiga, pero no pudo con un gran Villarreal (11º), que sumó su tercer empate y deja la cabeza de la tabla en manos de un grupo de seis equipos, formado por Real Madrid (1º, líder por diferencia de goles), Sevilla (2º), Valencia (3º), FC Barcelona (4º), Atlético (5º) y Mallorca (5º).

Atlético de Madrid no pudo repetir triunfo por tercera fecha consecutiva, una victoria que sí amarró el FC Barcelona contra el Getafe (2-1), de nuevo con Memphis Depay como gran estrella del conjunto azulgrana.



CAOS EN GP DE BÉLGICA

Sólo se corren tres vueltas; Verstappen se lleva el podio

Se cumplió con el reglamento para repartir la mitad de puntos; un accidente en el calentamiento mandó a Sergio Pérez al último lugar

AGENCIAS

SPA-FRANCORCHAMPS, BÉLGICA.- Lluvia y Fórmula 1, una combinación que se esperaba brindará muchas emociones, pero que ayer apagó la fiesta.

El Gran Premio de Bélgica fue un desastre de inicio a fin; tres vueltas fueron suficientes para que terminara a una tormentosa carrera en Spa, la cual se atrasó 3 horas ante la torrencial lluvia que no cedió terreno en ningún momento y en la que se repartieron la mitad de los

puntos pactados.

Así, detrás del *safety car* en todo momento y sin posibilidades de rebases, los pilotos sumaron la mitad puntos tal cual terminaron en la clasificación, salvo Sergio Pérez, que perdió su séptimo puesto en la parrilla por un desafortunado choque.

Con este resultado, Max Verstappen, George Russell y Lewis Hamilton completaron el podio con la mitad de puntos. Sin glamour, pero con unidades necesarias para los campeonatos de pilotos y constructores.

PESADILLA DE CHECO

La de ayer fue una tarde para el olvido para Sergio Pérez, quien chocó su monoplaza en las vueltas de calentamiento, minutos antes del arranque original, pactado a las 8 de la mañana, tiempo de la Ciudad de México.

El piloto mexicano, víctima de la pista resbalosa, impactó contra una de las barreras de protección de una de las curvas. Afortunadamente para él, fue un impacto de baja velocidad que causó daños en el frente del auto, lo cual comprometió su participación en el Gran Premio de Bélgica.

El auto de Pérez se deslizó a baja velocidad hacia las barreras, pero con suficiente velocidad para causar daños a la suspensión delantera, fue el informe de la Fórmula 1 a través de su cuenta de Twitter.

Pero el retraso de la carrera encendió la esperanza en Red Bull Racing, que trabajó a marchas forzadas para arreglar el



Foto Internet

Max Verstappen se llevó el GP de Bélgica en solo tres vueltas.

monoplaza dañado y que Checo Pérez arrancara desde el pitlane.

Sin embargo, para disgusto de pilotos, escuderías y los propios aficionados, el clima no mejoró y el riesgo siempre estuvo latente, ante el aquaplaning en la pista y el spray que soltaban los bólidos imposibilitaron que la carrera pudiera desarrollarse como se esperaba.

Solo se dieron un par de vueltas por detrás del *safety car*, hasta que se suspendió la carrera y se dio un parón de 3 horas, con la esperanza -muy lejana- de que las condiciones mejoraran para volver a rugir los motores.

Casi a las 11 de la mañana (tiempo de la Ciudad de México) parecía que por fin iba a haber carrera en Bélgica, pactándose una reanudación para las 11:17.

Michael Masi, director de carrera de la F1, dio luz verde para reanudar la carrera detrás del *safety car*, con la esperanza de que se completara más del 75 por ciento de las vueltas en una hora, para que se repartieran los puntos completos.

Sin embargo, las autoridades encendieron la polémica al conformarse con cumplir el reglamento y que se dieran las dos vueltas cumplidas para repartir la mitad de puntos.

No hubo posibilidad de remontada para Checo Pérez, ni una pelea entre Max Verstappen y Lewis Hamilton, además de festejos amargos para George Russell -que había calificado en segundo lugar-, además de que Daniel Ricciardo no tuvo un 200 Gran Premio como lo esperaba.



Foto Internet

Checo Pérez tras su accidente.

FÓRMULA UNO

Se rinde Checo Pérez ante su equipo Red Bull

El piloto mexicano destacó la labor de su escudería luego de que lograron reparar la parte delantera de su monoplaza en tiempo récord y lamentó no haber podido correr

AGENCIAS

SPA-FRANCORCHAMPS, BÉLGICA.- En condiciones normales de carrera, el piloto mexicano Sergio Checo Pérez se habría quedado sin opciones de poder disputar el Gran Premio de Bélgica ayer.

Ello, tras el incidente que sufrió previo al inicio de la prueba, pero gracias al equipo de mecánicos de Red Bull, el tapatio pudo rodar la únicas tres vueltas detrás del *safety car*.

Checo estaba resignado a no ver acción en el circuito de Spa-Francorchamps, sin embargo, ante la demora en el inicio de la carrera por la fuerte lluvia, su equipo fue capaz de arreglar toda la parte delantera de su monoplaza y le permitió largar desde el *pit lane* poco más de 3 horas después de su accidente.

“Sólo quiero decir que estoy muy orgulloso de ser parte de este gran equipo, lo que hicieron hoy (ayer) reparando toda la parte delantera de mi coche

en tan poco tiempo muestra el hambre de victoria en este grupo”, comentó Pérez.

El mexicano lamentó que la prueba no se haya podido celebrar en condiciones óptimas debido al clima, ya que esperaba retribuir en la pista el esfuerzo que realizaron los mecánicos para que él pudiera competir.

“Lástima que no pudimos correr para recompensarlos por todo su arduo trabajo”, sentenció Checo.



Foto Internet

Los mecánicos de la escudería Red Bull arreglaron de inmediato el auto de Checo Pérez, y por ello, el mexicano los elogió.